Appartement Le Chadec - Martinique - Diamant
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A partir de 75.0 €/ nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb
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Martinique - Appartement de standing - 1 Chambre avec piscine sécurisée
A 5 minutes a pied des plages du Diamant.

Cet appartement entierement rénové se compose d'une terrasse ensoleillée, d'un grand salon lumineux avec canapé
convertible, d'une chambre avec lit double et d'une salle de bain.

Au sein de la résidence, vous pourrez profiter de la tres grande piscine commune.

A moins de 5 minutes a pied, vous accédez aux plages de sables blanc du Diamant. Vous y trouverez des bars, des
restaurants et une multitudes de magasins.

Situé au Sud de la Martinique, Le Diamant tire son nom de son emblématique rocher. Plusieurs loisirs s'offrent a vous :
randonnées comme celle du Morne Larcher, plongées, visite du mémorial ... Enfin, la grande plage de sable fin vous
permettra pleinement de profiter du soleil et de la mer des Caraibes.

Martinique - Fully equipped apartment - 1 Bedroom apartment with secure swimming pool
5 minutes walk from the Diamond beaches.

This fully renovated apartment consists of a sunny terrace, a large bright living room with sofa bed, a bedroom with double
bed and a bathroom.

Within the residence, you will be able to take advantage of the very large communal swimming pool.

Less than 5 minutes walk away, you can reach the white sandy beaches of Le Diamant. There you will find bars, restaurants
and a multitude of shops.

Located in the south of Martinique, Le Diamant takes its name from its emblematic rock. Several leisures are offered to you:
hikes like the one of Morne Larcher, diving, visit of the memorial... Finally, the large sandy beach will allow you to fully enjoy

the sun and the Caribbean Sea. N -
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60 m2 /"~ 2 voyageur(s) / “== 1 chambre(s) / © 1 sdb

%= Aspirateur X Barbecue <. Barbecue électrique 2  Blender
g Cafetiere a filtre = Climatisation fe) Coffre-fort ¥:  Congélateur
=7  Détecteur de fumée vy Espace repas en plein /A" Fer a repasser ]  Four

air
Grille pain g Jardin & Linge de maison i Lit bébé
Machine a laver Xl Micro-ondes ¥4 Mobilier extérieur ® Parking
(P Parking gratuit sur place £ Piscine T Serviettes =, Séche cheveux
L1 TV ¥:  Table a manger ¥: Verres avin = Wifi
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Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com

Villa'V)=(O)



